

L'Actualité de Monireth

Numéro : 26 - janvier 2024.

Chers adhérents, chers amis,

En ce début d'année, l'ensemble des membres du bureau sont heureux de vous adresser cette nouvelle lettre Monireth afin de vous apporter quelques informations concernant la vie de notre association.

C'est aussi l'occasion de vous présenter nos meilleurs vœux en cette nouvelle année, avec une multitude de bonheurs au quotidien auprès de ceux qui vous sont chers et une bonne santé pour nous permettre de nous retrouver dans les prochains mois, car :

Notre prochain rendez-vous aura lieu le **samedi 13 avril 2024** pour tenir notre traditionnelle **Assemblée Générale**. Alors notez bien cette date, il est important que nous soyons un maximum de présents, surtout cette année ; un vote aura lieu pour élire un nouveau conseil d'administration dont les membres constituent aussi le bureau de l'association.

Je vous invite si vous souhaitez devenir membre des instances de l'association à prendre contact avec l'un des membres du bureau actuel ou moi-même afin d'échanger sur le sujet et de nous permettre de préparer au mieux cette élection. Nous recherchons plus particulièrement une personne pouvant réaliser le suivi de la comptabilité.

Autre tradition que nous souhaitons retrouver : celle du **déjeuner cambodgien en commun**. Nous vous proposerons à l'occasion de l'Assemblée Générale de nous retrouver autour d'un déjeuner à partager en commun avant l'ouverture des travaux de l'association (nous vous enverrons prochainement les éléments nécessaires pour vous inscrire à ce déjeuner). Ce sont aussi ces moments de convivialité que nous voulons maintenir !



Avec cette lettre de début d'année, c'est aussi l'occasion de vous tenir informé des réalisations faites au cours des derniers mois. Tout ce qui a été voté lors de l'AG 2023 a été mené à bien, qu'il s'agisse des dépenses de fonctionnement comme d'investissement. Pour rappel nous avons prévu des dépenses de fonctionnement à hauteur de 9076 euros dans les 6 écoles ainsi que les frais de fonctionnement de nos associations - AFEC et Monireth.

Pour ce qui concerne le budget d'investissement, il s'élevait à 13219 euros, dépensés de la façon suivante :

- Une partie de la clôture extérieure et des étagères pour stocker les livres de classe à Kampring.
- Un complément de remblai pour accéder aux classes, la réparation du mât des couleurs et l'installation de deux WC supplémentaires à Kantuout.
- Une dotation en uniforme pour les 125 élèves de Kang Va.
- Cinq WC supplémentaires et un remblai pour le terrain de football à Phum Theim.
- Des jeux d'enfants, la réalisation de 90 m de clôture, le remblai du chemin d'accès aux classes, la dotation d'uniformes et un PC pour le Directeur et l'équipe enseignante pour la nouvelle école de Koh Pong Sat.



La prochaine mission au Cambodge se déroulera début mars.

Une partie des membres du bureau de Monireth se rendra sur place dans quelques semaines. Cette mission renoue avec les visites annuelles sur place. Nous y tenons particulièrement pour constater de visu les travaux que vous avez contribué à définir et à financer.

Au programme :

- Réunions de travail avec nos interlocuteurs de l'AFEC,
- Visites des 6 écoles que nous accompagnons et réunions avec leurs directeurs et équipes pédagogiques.
- Bilan des actions menées depuis notre dernière mission, état des lieux des écoles, recueil des besoins exprimés par les directeurs et détermination des investissements à réaliser dans l'année à venir.

Une attention particulière sera portée à la nouvelle école primaire - Koh Pong Sat - que Monireth a prise en charge depuis 3 ans déjà. Nous réaliserons, comme les fois précédentes, une évaluation des actions entreprises sur l'année écoulée avec les directeurs et nos interlocuteurs de l'AFEC, nous préparerons un état des besoins ce qui donnera lieu au budget prévisionnel que nous vous présenterons lors de notre prochaine AG.

Au nom de l'ensemble des membres du bureau de Monireth, je vous attends le 13 avril prochain à Vincennes pour participer ensemble à une Assemblée Générale autour des actions que nous pouvons mener tout au long de l'année grâce à votre générosité.



A bientôt.

Pascal Martin
Président de Monireth.